

Freundeskreis der Mühlheimer Flüchtlinge, Freitag, 5. September 2025

## Aus „Sachspendenausgabe“ wird „Mühlheimer Sozialladen“

Die Sachspendenausgabe im Kontakt-Werk, Ludwigstr. 57, ist ein Projekt des Freundeskreises der Mühlheimer Flüchtlinge. Die Einrichtung dient **allen Bedürftigen** in Mühlheim am Main und bietet Haushaltswaren und Wäsche an: Töpfe und Pfannen, Geschirr, Besteck und sonstige Haushaltswaren, Handtücher, Bettwäsche und Bettdecken für die kalte Jahreszeit.



Um die Einrichtung noch mehr bekannt zu machen, wird sie künftig unter **Mühlheimer Sozialladen** firmieren. Die ehrenamtliche Initiative hat die vielen Menschen im Blick, die mit wenig Geld ihr Leben bestreiten müssen und arbeitet mit dem Lebensladen in der Mühlenstadt zusammen.

Das Team des Sozialladens freut sich über alle geeigneten Spenden.

Bitte haben Sie Verständnis dafür, dass **keine** Kleidung (siehe Kleiderkammern), Möbel und elektrische Kleingeräte angenommen werden können.

**Sachspendenausgabe:** Jeden Donnerstag **ab 15.00 Uhr** während des Kontakt-Cafés.

**Annahme** von Haushaltswaren und Bett-/Tischwäsche, Hand-/Badetücher:  
Jeden Mittwoch, 17.00 – 18.00 Uhr.